

Grenoble, le 9 mars 2017

Santé mentale et travail

Conférences - Débats - Rencontres - Ateliers - Projections - Stands d'information

Du 13 au 26 mars



Les Semaines d'Information sur la Santé Mentale sont un événement national. Elles ont pour but d'informer les citoyens sur la santé mentale et les ressources disponibles sur le territoire. Elles offrent également un espace de réflexion et de dialogue aux acteurs, professionnels, et usagers. Enfin, elles visent à renforcer la connaissance réciproque des acteurs locaux.

Dans nos sociétés occidentales le travail est considéré comme un élément structurant de la vie et de l'identité de chacun. Cette année ce sont donc les relations complexes entre travail et santé mentale que la Ville propose d'explorer : *comment le travail impacte-t-il notre santé mentale ? Quelles en sont les conséquences et comment peut-on agir ? Le travail : source de santé ou de souffrance ? Quel travail pour les personnes en situation de handicap psychique ? Quelles alternatives existent et que permettent-elles ?...*

Conférences, débats, rencontres, ateliers, projections seront autant d'occasions de combattre les idées reçues et de faciliter les échanges.

Cordialement,
Service presse – 04 76 76 39 21